Mail du 04/04/2021

Monsieur le Préfet

Je suis une habitante de St Gildas des bois. A l'heure où les problèmes liés à l'agriculture et l'élevage intensifs sont de plus en plus nombreux, à l'heure où l'on devrait réduire notre consommation pour manger mieux et cesser d'abîmer les terres et la nature, à l'heure où des études scientifiques prouvent le lien entre les pandémies et l'élevage de cochons, je ne comprends pas qu'on envisage un projet d'extension jusqu'à presque 3000 animaux.

En outre ce type d'élevage ne respecte pas la nature de l'animal et ne lui offre pas des conditions d'une vie saine et sans souffrance.

Plutôt que d'encourager ce type de projet d'extension, ne serait-il pas plus judicieux d'apporter aux paysans, aux éleveurs des aides pour leur permettre de changer de mode d'exploitation et de revenir à une agriculture et un élevage raisonné plus naturel ?

J'espère que le bon-sens, le respect indispensable de l'environnement et de la santé de chacun prendront le pas sur des mesures qui vont à l'encontre de l'évolution de notre société et des enjeux climatiques et écologiques d'aujourd'hui.

Je m'oppose donc formellement à l'extension de l'élevage du Gaec du Pas de la Roche.

Respectueusement

Arlette Gélabert

Saint Gildas des bois